



Agence internationale de l'énergie atomique
CIRCULAIRE D'INFORMATION

INF

INFCIRC/555
29 mai 1998

Distr. GENERALE

FRANÇAIS

Original : ANGLAIS

**COMMUNICATION DU 22 MAI 1998 REÇUE DE LA MISSION PERMANENTE
DES PHILIPPINES AUPRES DE L'AGENCE INTERNATIONALE
DE L'ENERGIE ATOMIQUE**

Une communication de la mission permanente des Philippines transmettant une déclaration du Gouvernement philippin est reproduite ci-joint pour l'information des Etats Membres.

Par mesure d'économie, le présent document a été tiré à un nombre restreint d'exemplaires. Les représentants sont priés de bien vouloir apporter leur exemplaire en séance.

Ambassade/Mission permanente des Philippines

Référence : Ltr-730-98

Vienne, le 22 mai 1998

Monsieur le Directeur général,

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint copie de la déclaration des Philippines sur les essais nucléaires effectués récemment par l'Inde.

Je serais reconnaissant au Secrétariat de l'AIEA de bien vouloir distribuer cette déclaration à tous les Etats Membres de l'Agence.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur général, les assurances de ma très haute considération.

Jose A. Zaide
Ambassadeur

Monsieur Mohamed ElBaradei
Directeur général
Agence internationale de l'énergie atomique
Centre international de Vienne
Wagramerstrasse 5
B.P. 100
A-1400 Vienne

DECLARATION DES PHILIPPINES SUR LES ESSAIS NUCLEAIRES EFFECTUES RECEMMENT PAR L'INDE

Les Philippines se joignent aux nombreux autres pays du monde qui ont exprimé leurs graves préoccupations devant le fait que le Gouvernement indien a fait exploser trois dispositifs nucléaires lors des essais effectués le lundi 11 mai 1998.

Les Philippines continuent d'oeuvrer avec la vaste majorité des Etats au renforcement des structures de désarmement et de non-prolifération nucléaires. Aussi leur semble-t-il paradoxal que ces essais aient été effectués à un moment où l'action internationale visant à débarrasser le monde des armes nucléaires progressait.

Les Philippines n'ont pas ménagé leurs efforts pour assurer la conclusion du Traité d'interdiction complète des essais nucléaires en 1996. Elles participent aussi activement au processus d'examen et de renforcement du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires. Elles ont également conclu le Traité portant création d'une zone exempte d'armes nucléaires en Asie du Sud-Est, laquelle vient s'ajouter aux zones exemptes d'armes nucléaires existantes dans le monde.

Les Philippines considèrent que de telles initiatives devraient être renforcées et développées et qu'une plus grande attention devrait être accordée directement à la question du désarmement nucléaire. Elles considèrent que ces initiatives constituent des éléments cruciaux des efforts que nous déployons pour débarrasser un jour le monde de ces armes de destruction massive.

Les Philippines renouvellent leur appel en faveur de la cessation des essais nucléaires et invitent instamment les pays qui ne l'ont pas encore fait à signer le Traité d'interdiction complète des essais nucléaires et le Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires.

Les Philippines espèrent que cet événement survenu en Inde ne portera pas atteinte à la confiance et à la stabilité en Asie du Sud.